



CAMPAGNE DE COLLECTE DE LA TAXE D'APPRENTISSAGE

publié le 02/02/2018

La SEGPA et la taxe d'apprentissage.

Financièrement, les ateliers de la SEGPA ont besoin de percevoir de la taxe d'apprentissage pour faire évoluer les installations et acheter de l'outillage au bénéfice d'un enseignement toujours actualisé.

Consultez la brochure en pièce jointe et si vous connaissez des commerçants, artisans ou chef d'entreprises assujettis à la taxe d'apprentissage, merci d'intercéder pour la SEGPA du collège Edgar Quinet.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.